



La Universidad recibe a 80 nuevos alumnos brasileños

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acaba de recibir a 80 estudiantes universitarios participantes en la edición de 2011 de las becas de español para brasileños impulsadas por la institución académica, con la financiación del Banco Santander. En esta edición se seleccionaron un total de 160 personas -entre profesores y estudiantes universitarios- de un total de 20.000 solicitudes.

Los becarios, que fueron recibidos ayer por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, realizarán una estancia académica de tres semanas en la institución salmantina. Durante este periodo, podrán profundizar en la lengua y la cultura española.

Este programa de becas se enmarca en la colaboración que la entidad financiera mantiene con la Universidad de Salamanca, iniciada en el año 1998, con varios proyectos ya en marcha, entre los que destacan las becas de movilidad internacional, que han beneficiado a más de 700 alumnos. ■